

Niederstecker Zeitung vom 6.-9. 2017

Großer Andrang bei den Schützen

Gilde in **Henstedt-Ulzburg** feierte 60. Geburtstag und kürte das neue Königspaar

HENSTEDT-ULZBURG :: Das Schützenfest in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg war in diesem Jahr ein ganz besonderes Ereignis: Denn die Schützengilde Beckersberg feierte am Wochenende gleichzeitig ihren 60. Geburtstag. Das Schützenhaus am Beckersberg war deshalb so voll wie schon seit vielen Jahren nicht mehr. 160 Besucher waren gekommen, darunter 106 Mitglieder – darüber konnte sich Gildevorsitzender Andreas Breezmann richtig freuen: „So ein Andrang herrschte bei unseren Schützenfesten eigentlich noch nie.“

Überhaupt war es ein ungewöhnliches Fest im Schützenhaus. Zum Auftakt nämlich gab es ein richtiges Kon-

zert im Gesellschaftsraum. Die Band Marvin's Erben spielte eine Stunde lang die größten Instrumentalhits der Shadows. Für den Schlagzeuger Hans



Die neuen Majestäten: Kai Kczmarek (von links), Michel Rumi, Ela Füchsel und Maximilian Füchsel Schützengilde

H. Rohreit war es ein echtes Heimspiel: Er ist sogenannter Pistolenreferent der Schützengilde Beckersberg und hatte so die Chance, sich seinen Vereinskollegen mal von einer anderen Seite zu zeigen.

Ein Zauberer unterhielt die Gäste, eine kulinarische Meile war gut besucht, aber natürlich gab es auch ein richtiges Schützenerlebnis: Die Proklamation des neuen Königspaares war der Höhepunkt des Schützen- und Geburtstagsfestes. Michel Rumi und Ela Füchsel sind für ein Jahr Königin und König der Schützengilde. Maximilian Füchsel wurde Jungschützenkönig, Vivien Füchsel ist die Zophe, Kai Kczmarek der erste Ritter. (kn)